Beitrittserklärung

Ich erkläre meinen Beitritt zum Förderverein der Johann-Walling-Schule e.V. für einen Mitgliedsbeitrag in Höhe von 10,00 € im Jahr.

(Nachname, Vorname)		
(Straße, Hausnummer)		
(PLZ, Ort)		
(E-Mailadresse)		

Bankeinzugsermächtigung für den Mitgliedsbeitrag

(Name des Kontoinhabers)		
(IBAN)		

Darüber hinaus möchte ich einen jährlichen Betrag in Höhe von _____ € an den Förderverein spenden. Bitte buchen Sie den entsprechenden Gesamtbetrag jährlich von meinem o.g. Konto ab.

(Ort, Datum, Unterschrift)

(BIC)

Abzugeben im Sekretariat der Schule: **Kapellenstr. 10, 46325 Borken** oder per E-Mail senden: **foerdervereinJWS@web.de**



Viele Förderprojekte sind über die Jahre bereits zur Tradition geworden und damit fester Bestandteil im Schulalltag.

Diese Angebote gibt es leider nicht zum Nulltarif!



Ihr Beitrag kommt **allen** Kindern in der Schule zu Gute und verbessert die Rahmenbedingungen für das Lernen und Spielen.





Der Förderverein der Johann-Walling-Schule e.V. besteht seit 1996 und hat seitdem für über 50.000 € zahlreiche Schulprojekte gefördert und Anschaffungen für die Kinder getätigt.

Unterstützt und finanziert werden u.a.:

- ✓ Lesetüten für Erstklässler
 - ✓ Autorenlesungen
- Ernährungsführerschein
 - ✓ Zirkusprojekt
- Mein Körper gehört mir
 - Coolness Training
- ✓ Weihnachtspäckchen für Kinder in Borken
 - ✓ Boulderwand, Kletterlandschaft



Wir stellen uns vor



Hermann Baumeister (1. Vorsitzende)

Moritz Schmidt (2. Vorsitzende)

Maria Finke (Kassiererin)

Nadine Schneermann (Schriftführerin)

Zum Vorstand gehören ebenso die folgenden fünf Beisitzerinnen, die den Vorstand komplettieren:

Kerstin Heisterkamp Melanie Wigger Sarah Lütkenhaus (Pressearbeit) Stephanie Niewerth (Personal) Linda Benning



Sprechen Sie uns einfach persönlich an oder mailen Sie uns an:

FoerdervereinJWS@web.de

Der Förderverein ist eine unverzichtbare Stütze für die Johann-Walling-Schule und lebt von dem ehrenamtlichen Engagement der Eltern.



Darüber hinaus ist der Förderverein Träger der Übermittagsbetreuung an unserer Schule und übernimmt damit eine mittlerweile wichtige Aufgabe, die weder durch die Stadt noch durch die Schule selbst übernommen wird. Dieses Angebot wird über einen separaten Beitrag und öffentliche Mittel finanziert.